2012 アセンション日記



那美枝 沙那

2012年、そして、12月を振り返ってみると 本当に怒涛のごとく、濃密な流れの中にありました 私自身も、アカデミーのメンバーの皆さんも まるで別人のように、シフトしたのではないかと感じます そして、私の周りの世界も、きっと地球全体も 凄く変わっているのでしょう

目に見える世界に及映されるまでには、少し時间がかかりますが 感じるエネルギーは、以前とは全く違うように思います 一言で言うと、わくわく、うきうき、嬉しい~!!! というエネルギーです 太陽も、自然も、子供たちも、そんな元気いっぱい 歓びの気持ちで、溢れているように感じます その気持ちが光となって、キラキラと輝いています

そして、世界がキラキラ輝いているのは、私の内の世界にも 光が生まれ、輝き始めたからだと思います 2012年、特に12月の学びを通して 本当は胸の内にあった、魂という光が、はっきりと目覚めていきました 自分の本体は、魂という爱と光であることを いつもハートで感じられるようになりました

アカデミーの勉強会や、エネルギーワークに参加する度に
Ai 先生をはじめ、先生方、メンバーの皆さんの爱に共鳴して
自分がハートそのもの、愛そのものになっていくように感じました
私の爱が大きくなったと言うより
宇宙に遍く存在している、大きな大きな愛の一部になっていく
まるで宇宙のお母さんの懐に抱かれているような

とても幸せな感覚です

この宇宙には、全ての命の源である、母なる爱が存在しれたちはそこから生まれ、宇宙へ、地球へと旅立ちました 長い長い旅を終え、経験の成果を携えて、宇宙の根源の愛の元へ 今、還ろうとしています

> 本当は、ずっと根源の愛の中にあったのだけれど そのことをやっと、思い出すことができました

子供のころから、自分はどこから来たのか?
何のために生まれたのか?
死んだらどこへ行くのか?
本当のことを知りたいと思っていました
そして今、私の真実を、思い出すことができました

根源の母なる愛と光から生まれ

地球と、宇宙のために
地球をまるごとアセンションさせるために

沢山の魂の兄弟たちと共に、根源の母の元を旅立ったこと
地球と人々を連れ、再び根源の愛と光に還ると約束して・・・

それが、今

まさに宇宙アセンションの時です

宇宙史初のビッグイベントの時に、なぜ自分がここにいるのか?そのことを思い出せたことは

私の人生に、揺るぎない光を灯してくれました そのことを思い出させてくださった、

Ai 先生、那美先生、メンバーの皆さんに、心から感謝申し上げます これからも、その光に向かって真っすぐに 志を同じくする皆さんと共に、歩んでいきます!!!